

per E-Mail von: Peter Florreither
Gesendet: Donnerstag, 9. Juli 2020
An: Meho Sylvester
Betreff: Referenz

Sehr geehrter Herr Sylvester,

gerne schicke ich Ihnen ein paar Worte als Referenz:

Bei der Nutzung in der Früh – noch vor dem Frühstück – machen wir beide die Erfahrung, dass uns die Benutzung der Energietankstelle allgemeines Wohlbefinden verschafft.
Der Tag beginnt so ganz anders und sorgt für eine tiefe Entspannung über den ganzen Tag.

Vor allem ich bemerke, dass Stress, seit der Benutzung der Energietankstelle, nicht mehr ganz so nah an mich herankommt und dass ich Stress leichter bewältigen kann.

Bei der Nutzung abends sorgt die Energietankstelle dafür, dass wir runterkommen, die Sorgen des täglichen Alltages vergessen und dass auch Verspannungen gelöst werden.

Alles in Allem: Eine tolle Einrichtung und die Anschaffung hat sich für uns gelohnt.

Mit freundlichen Grüßen
Peter Florreither